

Ich baue einen Schneemann

Fingerspiel

In diesem Fingerspiel dürfen die Kinder helfen, einen Schneemann zu bauen. Dabei erfahren sie spielerisch, wie ein Schneemann entsteht und was man alles dafür benötigt. Im Anschluss wäre es toll, wenn die Kinder selber einen Schneemann bauen könnten. Wenn kein Schnee liegt, dann kann das auch ein Schneemann aus Styropor wie im Kapitel „Alle meine Sinne“ sein.

Info

ab 1,5 Jahre
die ganze Gruppe
Dauer: 1 Minute

Ich seh in meinem Garten
ganz viel tollen Schnee,

(Die Hände reiben)

ich rolle daraus Kugeln,
denn das macht Spaß - juchhe!

(Die Hände umeinanderdrehen)

Ich bau' daraus 'nen Schneemann

(Fäuste übereinandersetzen)

mit einem runden Kopf,

(Auf den eigenen Kopf zeigen)

er kriegt 'ne Möhrennase,

(Auf die eigene Nase zeigen)

der Hut, der ist ein Topf.

(Den Hut auf dem Kopf andeuten)

Aus vielen Steinen stecke ich

(Mit dem Zeigefinger in die Handfläche
der anderen Hand tippen)

Mund, Augen, Knöpfe dran.

(Auf das jeweilige Körperteil zeigen, bei
„Knöpfe“ auf den eigenen Bauch zeigen)

Die Hand, die kriegt 'nen Besen

(Andeuten: Den Besen seitlich vor dem
Körper festhalten)

fertig ist der Schneemann.

(Sich freuen)

